

Le Collège d'Espagne à la Cité universitaire.

Numéro d'inventaire : 1979.25904

Type de document : article

Éditeur : L'Illustration

Date de création : 1935 (vers)

Description : Feuille imprimée découpée.

Mesures : hauteur : 242 mm ; largeur : 182 mm

Mots-clés : Bâtiments scolaires : Établissements d'enseignement supérieur

Filière : Université

Niveau : Supérieur

Nom de la commune : Paris

Nom du département : Paris

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill.

Lieux : Paris, Paris

474 — N° 480?

L'ILLUSTRATION



A LA CITÉ UNIVERSITAIRE. — La Maison d'Espagne entre les Maisons de Grande-Bretagne (à gauche) et de Suède (à droite). — *Phot. Rol.*

LE COLLÈGE D'ESPAGNE A LA CITÉ UNIVERSITAIRE

Il y a deux géographies : celle qu'on nous a apprise à l'école et celle de la Cité universitaire de Paris. Cette dernière place, en effet, l'Espagne entre la Suède et la Grande-Bretagne — ce qui met un peu de fantaisie dans une des sciences les plus exactes.

Cette Maison d'Espagne a d'ailleurs noble et grande allure. Un bâtiment principal et des corps de logis revenant en aile à chaque extrémité éclatent en note blanche parmi la brique et le ciment noirâtre par les intempéries des constructions voisines. On a employé le plus beau des matériaux — la pierre — et l'architecte, M. Lopez Otero, a conçu une maison de style classique où l'Espagne s'évoque discrètement mais avec grandeur. L'intérieur est vaste, clair, bien disposé. On y trouve 150 chambres du modèle classique des cités universitaires, dont le tiers sera réservé aux étudiants ibéro-américains, un très beau hall décoré de deux portulands montrant l'Espagne et ses antiques colonies d'Amérique, un vaste salon de réception où l'on remarque quelques toiles de haut prix prêtées par le musée du Prado, une élégante bibliothèque, bref un très bel ensemble.

L'inauguration officielle, qui eut lieu en présence de M. Albert Lebrun, président de la République, et de l'ambassadeur d'Espagne, permit d'affirmer une fois de plus les liens intellectuels qui unissent la France et la péninsule Ibérique.

